

## MOCTEZUMA.

## LO QUE SOMOS, LO QUE HACEMOS, LO QUE CONSTRUIMOS



Somos Moctezuma, empresa mexicana fundada en 1943 que se dedica a la producción, distribución y comercialización de cemento, concreto y agregados, con una marca que es un referente en el mercado.

Nuestras finanzas se caracterizan por su disciplina, solidez, estabilidad, enfoque prudente y conservador, deuda cero. Por ello somos una de las cinco empresas más rentables de la Bolsa Mexicana de Valores, en la que cotizamos desde 1988 (CMOCTEZ).

Nuestra infraestructura está integrada por tres plantas cementeras con una capacidad total instalada de ocho millones de toneladas anuales de cemento, 30 plantas concreteras que producen más de 590 tipos de concreto, así como una amplia red de suministro con más de 530 centros de distribución y puntos de venta que abastecen al 95% del territorio nacional.

Brindamos, además, **servicios de valor agregado:** asesorías técnicas especializadas, laboratorios fijos y móviles, plantas de obra, bombeo de concreto con equipo estacionario y telescópico, supervisión de obra y capacitación.

Contamos con un equipo calificado de más 1,300 colaboradores y colaboradoras que trabajan con pasión para hacer realidad nuestro propósito: impulsar la construcción de un México mejor para las familias y las futuras generaciones, comprometidos con nuestro medio ambiente.



Operamos un modelo de negocio responsable que asegura la creación de valor para todos nuestros grupos de interés.

Adoptamos los Objetivos de Desarrollo Sostenible establecidos por la Organización de las Naciones Unidas, a los cuales contribuimos con acciones concretas y una Estrategia de Sostenibilidad que está soportada por cinco pilares: Seguridad y salud, Energía y cambio climático, Responsabilidad social corporativa, Medio ambiente y biodiversidad, Economía circular.

Nuestra innovación tecnológica y eficiencia operativa nos permiten producir cemento y concreto de alta calidad, así como prevenir y minimizar los impactos negativos al entorno.

Somos líderes sectoriales en **eficiencia energética** e implementamos prácticas para optimizar el uso y la reutilización del agua, reducir nuestras emisiones de CO<sub>2</sub>, incrementar el coprocesamiento de residuos y disminuir nuestro consumo de combustibles fósiles, entre otras líneas de acción.



Creemos que **la equidad y la inclusión** son fundamentales para un futuro sostenible. Por ello visibilizamos y reconocemos el trabajo de las mujeres en la industria de la construcción a través de Casco Rosa, una iniciativa emblemática y pionera en el sector.

También nos esforzamos por **ser buenos vecinos.** Ejecutamos planes y programas de responsabilidad social para apoyar el desarrollo de las comunidades en donde tenemos presencia y mejorar la calidad de vida de las personas que, directa o indirectamente, están relacionadas con nuestras actividades.



## MOCTEZUMA.

Una empresa consolidada con profundas raíces mexicanas



## MOCTEZUMA.

**+80 AÑOS** 

de trayectoria en la industria

En la Bolsa Mexicana de Valores desde (CMOCTEZ)

+1,300
colaboradoras
y colaboradores

D3
plantas
de cemento

30 plantas concreteras

CAPACIDAD TOTAL INSTALADA

millones
de toneladas
anuales de cemento

PRODUCCIÓN Y DISEÑO

+590 tipos de concreto RED ESTRATÉGICA

+530

centros de distribución y puntos de venta que abastacen al

95% del territorio nacional

planta concretera a nivel mundial en recibir la certificación LEED (Leadership in Energy & Environmental

Design)

75 ANOS

como empresa afiliada a la CANACEM